



RINGKASAN

GETA ZAKIA ARIYANTY. Penyusunan Laporan Keuangan Menggunakan *Software* Akuntansi *Ipos 5* Profesional Pada UKM Jasa Go Wash Karawang. (*Financial statement preparation using Ipos 5 Profesional Software at UKM, Go Wash service, Karawang*). Dibimbing oleh UDING SASTRAWAN

Setiap perusahaan baik skala kecil maupun besar memerlukan sebuah sistem untuk mengelola laporan keuangan dan membantu perusahaan dalam mengontrol kegiatan perusahaannya. Tahapan untuk menyusun laporan keuangan dapat dimulai dari mengumpulkan bukti transaksi untuk dicatat transaksinya, lalu membuat buku besar untuk setiap akunnya, melakukan penyesuaian pada tiap akhir bulan/periode, setelah itu dihasilkan saldo akhir untuk kepentingan laporan keuangan.

Perkembangan teknologi dari tahun ke tahun turut mempengaruhi proses bisnis yang sedang berjalan. Saat ini banyak UKM yang mulai beralih dari pencatatan keuangan secara manual menjadi secara komputerisasi dengan menggunakan *software accounting*. Salah satu *software accounting* yaitu program toko *Ipos 5* Profesional merupakan program toko kasir yang *powerful*, sangat terjangkau harganya, mudah dipahami dan digunakan. UKM Jasa Go Wash bergerak dalam bidang jasa, melayani untuk mencuci mobil, detailing mobil, dan lain-lain. Dalam mengelola administrasi keuangan, UKM Go Wash ini pernah menggunakan *Microsoft Excel*. Akan tetapi, semakin berkembangnya teknologi informasi, UKM Jasa Go Wash berganti menggunakan *Software accounting ipos 5* profesional.

Tujuan penyusunan laporan tugas akhir ini yaitu untuk menjelaskan faktor-faktor dalam memilih pencatatan secara komputerisasi, menguraikan tahapan-tahapan dalam penyusunan laporan keuangan, menjelaskan bentuk dan jenis laporan keuangan, serta mendeskripsikan struktur dari laporan keuangan dengan menggunakan *Software Ipos 5* Profesional pada UKM Jasa Go Wash. Metode yang digunakan dalam penyusunan laporan tugas akhir menggunakan jenis data primer dan sekunder serta teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian hasilnya dideskripsikan.

Terdapat empat faktor dalam memilih pencatatan laporan keuangan dengan menggunakan *Software Ipos 5* yaitu adanya otomatisasi yang efisien, akses data lebih mudah, tersedia aplikasi android untuk akses secara *mobile*, dan visualisasi data. Tahapan dalam penyusunan laporan keuangan pada UKM Jasa Go Wash dimulai dari tahapan persiapan data perusahaan, tahap *setting* bagan akun, tahapan pencatatan transaksi, tahap stok opname barang, tahap tutup buku, tahap *backup* data, dan buku besar. Dari tahapan-tahapan tersebut menghasilkan suatu bentuk laporan keuangan berupa neraca dan laba rugi. Bentuk dari neraca yang dihasilkan pada *Ipos 5* ini yaitu bentuk laporan secara ke bawah (*vertical*) dan biasanya dilaporkan dalam satu bulan. Sedangkan bentuk dari laba rugi yang dihasilkan pada *Ipos 5* yaitu bentuk *single step* dan dilaporkan dalam bentuk satu bulan / satu tahun. Selain itu, Pendeskripsian laporan keuangan yang dihasilkan dari software *Ipos 5* terbagi dalam 2 (dua) jenis neraca dan laba rugi.

Kata Kunci : *Ipos 5*, Laporan Keuangan, UKM

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.